



Sheinbaum: inversiones están seguras en México

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la reforma al Poder Judicial fortalece al Estado de derecho y garantiza que todas las inversiones que llegan al país estén seguras.

Sostuvo que tanto dicha reforma, como la que se realizó en materia energética —para que la CFE y Pemex tengan prioridad en la producción y distribución de servicios— fortalecen las inversiones privadas.

“Ningún empresario estadounidense, ninguna empresa de cualquier otro país, ni mexicanos, tienen por

qué temer a la reforma al Poder Judicial; al contrario, lo que vamos a hacer es sanear el Poder Judicial”, destacó en su conferencia matutina, previo a su participación en el CEO Dialogue.

Sheinbaum indicó que a su gobierno le interesa que llegue inversión bajo un plan de desarrollo. “Lo que queremos es que haya certidumbre, que haya confianza y creo que va a ser un esfuerzo muy importante para el inicio de este gobierno”, aseveró.

— Ximena Mejía

PRIMERA | PÁGINA 6

“Inversiones están seguras”

CUMBRE DE ALTO NIVEL

LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM aseguró ante empresarios de México y EU que las reformas, incluida la judicial y energética, fortalecen el Estado de derecho, por lo que pidió confianza



POR XIMENA MEJÍA, ENRIQUE SÁNCHEZ Y ARTURO PÁRAMO

nacional@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la reforma al Poder Judicial fortalece el Estado de derecho y garantiza que todas las inversiones que lleguen al país estén seguras.

Esto, en el marco de la Cumbre de Alto Nivel entre líderes y empresarios de México y Estados Unidos, que se realizó ayer en Palacio Nacional con la presencia de 240 empresarios de ambos países.

“Es importante resolver cualquier duda, que sepan que la reforma judicial, al Poder judicial, fortalece el Estado de derecho en México, que sus inversiones están seguras en nuestro país, que lo escuchen de nosotros, que conozcan que nos interesa que se venga a invertir bajo un plan de desarrollo.

“Lo que queremos es que haya certidumbre, que haya confianza y creo que va a ser un esfuerzo muy importante para el inicio de este gobierno, además esperamos que se anuncien varias inversiones”, agregó.

Reafirmó que tanto la reforma al Poder Judicial como la que se realizó en materia energética —en la que las empresas del Estado como Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex) tendrán la prioridad en la producción y distribución de servicios— fortalecen las inversiones privadas.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, puntualizó que a los empresarios se les insistió en que sus inversiones están seguras en México

“Certeza, certidumbre. Las inversiones en México están seguras y vamos a buscar que el comercio de nuestra región, que es el 30 por ciento del PIB del mundo, siga creciendo.

“Es el banderazo de salida para un futuro mejor, para la defensa del Tratado, para el incremento en las inversiones”, afirmó.

Ebrard enumeró que durante la reunión se hizo pública la intención de Mexico Pacific de invertir 15 mil millones de dólares en el país; la naviera Royal Caribbean colocará mil 500 millones de dólares en un desarrollo en Majahual, Quintana Roo y Amazon, invertirá 6 mil millones de dólares.

Las inversiones anunciadas serán adicionales a otras que se han anunciado o se informarán en otros momentos, expuso Ebrard.

Dentro de los funcionarios y empresarios que acudieron a Palacio Nacional estuvieron Esteban Moctezuma, embajador de México en EU, Lázaro Cárdenas Batel, jefe de la Oficina de Presidencia, Rogelio de la O, secretario de Hacienda, Juan Ramón de la Fuente, secretario de Relaciones Exteriores, Luz Elena González, secretaria de Energía y David Kershenobich, secretario de Salud.

CANCILLERÍA, EN EL BLOOMBERG CITYLAB

Luego de participar en el CEO Dialogue en Palacio Nacional junto a la presidenta Claudia Sheinbaum, el secretario de Relaciones Exteriores, José Ramón de la Fuente asistió al Bloomberg CityLab que se realiza en la Ciudad de México, un encuentro que reúne a al-

caldes de América Latina y de otros países del mundo para

compartir experiencias de mejora en los servicios urbanos en las principales ciudades, en favor de sus residentes.

Destacó las prioridades de política exterior de la presidenta de México, las cuales se sustentan en los principios constitucionales, y a la atención eficaz y protección de las y los connacionales en el exterior.

Destacó la reunión empresarial entre EU y México que tuvo como importante resultado el anuncio de inversiones por más de 20 mil millones de dólares en nuestro país, lo cual contribuirá a impulsar una prosperidad compartida.

El canciller subrayó algunas de las características del segundo piso de la 4T que encabeza la presidenta Sheinbaum, y a la necesidad de gestionar mejor los retos mundiales, como la migración.

“La administración de Sheinbaum mantiene la transformación en México, una transformación política, transformación económica y transformación social, cómo se le conoce la Cuarta Transformación, es el segundo piso de la transformación de México y, sólo por dar una cifra de este avance, en los últimos tres años 9.5 millones de personas salieron de la pobreza”.



“Liberamos cualquier duda y además planteamos mesas de trabajo a través de la secretaría de economía sobre la reforma al Poder Judicial.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO



Fotos: Eduardo Jiménez

La titular del Ejecutivo federal, durante su discurso ante más de 240 empresarios de México y Estados Unidos en la Cumbre de Alto Nivel celebrada en Palacio Nacional.



ROGELIO RAMÍREZ DE LA O
SECRETARIO DE HACIENDA



JUAN RAMÓN DE LA FUENTE
SECRETARIO DE RELACIONES



LUZ ELENA GONZÁLEZ
SECRETARIA DE ENERGÍA



ESTEBAN MOCTEZUMA
EMBAJADOR DE MÉXICO EN EU



LÁZARO CÁRDENAS BATEL
JEFE DE LA OFICINA DE PRESIDENCIA



DAVID KERSHENOBIKH
SECRETARIO DE SALUD